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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE 

BARRA BONITA – CME 

 

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de abril de 2023, às 13:30 horas, reuniram-

se através de reunião extraordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos 

dando boas vindas e na sequência passou a palavra para a Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa para verificar a pauta dos assuntos pertinentes, sendo a 

Ordem do Dia: 1) Assuntos que serão relatados na plenária. Na sequência, 

passou a palavra ao Secretário Gustavo que falou sobre os atentados 

ocorridos, mas que não havia sido possível fazer a reunião na ocasião, e que 

agora vem informar aos Conselheiros as medidas de segurança tomadas. Nos 

dias 05 e 06 de abril houve uma reunião com a Polícia Militar e a Guarda 

Municipal e a criação do grupo de “whatsapp” para comunicação rápida com 

as forças de segurança do Município, tendo a presença da Polícia Militar e 

Secretário de Segurança Pública, Projeto “Escolas Seguras”, interligando a 

comunicação entre todas  escolas do Município, tanto públicas quanto 

privadas, facilitando o acionamento para a intensificação da ronda, se 

necessário. Comentou ainda, que a notícia de atentado na EE. Cônego 

Francisco F. Delgado Jr, foi “fake” e a Polícia Militar descobriu as autoras 

tomando as devidas providências. No dia 24 de abril houve uma palestra com 

o TEN. da Polícia Militar abordando medidas que as escolas devem tomar 

diante dos fatos. O Secretário Gustavo solicitou ainda, um debate sobre o 

tema e pensar em sugestões para levar junto ao Poder Executivo com a 

sugestão da criação de um Comitê Especial e a expedição de uma 

Recomendação pelo CME prevendo a implantação de um Plano de Ação 

visando a prevenção e segurança nas escolas da Rede Pública do Município, 

a ser enviada ao Poder Executivo Municipal, Secretaria de Estado da Educação 

e escolas privadas do Município, tendo sido discutido e aprovado pelos 

Conselheiros as medidas a serem inseridas na Recomendação. Informou 

ainda, que o Município dispõe de postos de monitoramento de imagens, 

supervisionado pela Secretaria Municipal de Segurança. A Conselheira Eliana 

Dalavale Fabretti, Diretora da ETEC. Comendador João Rays comentou que a 

vigilância de sua escola é terceirizada, inclusive os equipamentos. Como mais 

ninguém fez uso da palavra, o Secretário Gustavo agradeceu a presença e a 

participação dos Conselheiros na reunião, passando a palavra para a 



Presidente Sônia que também agradeceu a presença de todos os 

Conselheiros, ao Secretário Gustavo pelas informações prestadas e sugestões 

para viabilização do Plano de Ação, dando por encerrada a reunião. 

Participaram da reunião, o Secretário Municipal de Educação, Prof. Gustavo 

Felix Marçon, Presidente do CME, Profª Sônia Aparecida Barbosa, a Vice-

Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as Conselheiras Jucely Ap. Garcia dos 

Santos, Fátima Ap. Vieira da Silva, Cristina de Lourdes dos Santos, Sirlene 

Graciano Lodi, Eliana Dalavale Fabretti, Eliane Aparecida Colla Medri Carbo e 

Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que redigi e lavrei a 

presente Ata de registro de Reunião Extraodinária. Barra Bonita, 27 de abril 

de 2023. Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon, Sônia 

Aparecida Barbosa, Cléucia Regina Quinaglia,  Jucely Ap. Garcia dos Santos, 

Fátima Ap. Vieira da Silva, Cristina de Lourdes dos Santos, Sirlene Graciano 

Lodi, Eliana Dalavale Fabretti,  Eliane Aparecida Colla Medri Carbo. 

 

 

 


